

たなか

# 笑楽校2024

令和6年10月3日 NO34  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 10月の全校朝会です

1日に全校朝会を行いました。今回は「チャレンジすること」について話しました。まずはチャレンジの語源やトライとの違いについて話しました。次に6年生が修学旅行先で外国人相手に英会話を試みたエピソードを話しました。まさにチャレンジです。他にも日光の町のごみ拾いをしたりホテルで食べ物を大切にしたりしていたので、これもチャレンジに値することを話しました。最後に全員に6年生に負けないように10月は何かチャレンジしていこうと伝えました。「決まったら担任の先生や校長先生に教えてください。」としています。するとその日のうちに教えてくれる子がいました。なかには「決めただけど秘密！誰にも教えない」という子もいました。

自分の次の話は今月の目標である「給食をバランスよく食べよう」についてでした。給食委員会の子が寸劇を交えて話していました。子ども達はくぎ付けでした。



今回はオンラインで行うことも検討しましたが、対面式でリアルな形で集会することの意義の方が大きいと考えております。特に集合した時の待ち方、話の聞き方、移動の仕方等を実際に行うことで学ぶことが多いです。4～6年生は高学年としての立派な姿を見せています。そういう場面を見ることも学びです。

## 南門利用しています



10月の学校だよりでもお知らせしましたが、南門ができました。10月1日から利用できるようにしております。朝夕は開門しますがそれ以外は閉門しております。

開閉は手動で出来るようになっておりますので保護者の方もご利用いただけます。